"La comunidad, el movimiento y fundamentalmente el equipo, ayudan a vertebrar mi vida, me orientan y me acogen"

Este es el testimonio que Loli Pino, militante de ACO en Córdoba, expuso en la mesa redonda "Mujeres trabajadoras cristianas del siglo XXI" que se hizo con motivo del Día de la mujer trabajadora el pasado 6 de marzo.

Me presento: Me llamo Lola Pino y tengo 34 años. Estoy casada, mi marido está en paro y tenemos un niño de 16 meses. Trabajo de maestra interina (supone vivir fuera de casa durante cursos enteros pero me siento privilegiada por poder trabajar tal y como están las cosas) para la Junta y vivo en el barrio del Naranjo donde nací y me crié. Mi familia no era para nada religiosa pero sí tenían una gran conciencia social y pertenencia a la clase obrera. Es por eso que enseguida me enamoré del Jesús Obrero que me presentó la JOC y así he seguido como militante de la ACO.

Mi experiencia de fe y compromiso cristiano siempre ha partido de mi relación con los otros. Para mí es importante la comunidad, el

movimiento y fundamentalmente el equipo. Ayudan a vertebrar mi vida, me orientan, me acogen... Es desde ahí donde me lanza a la acción y por lo tanto a renovar mi compromiso y mi fe. A trabajar con el otro y a trabajar mi fe (oración, RVO, referentes de estilo de vida...).

Ahora estoy en un momento de cambio y nuevo para mí, porque al tener un niño mi realidad ha cambiado y por lo tanto mi compromiso también. El tiempo que tengo libre lo dedico principalmente al cuidado de mi hijo. Me centro por lo tanto más en la familia, en el trabajo y en las oposiciones (que me quitan mucho tiempo).

Sostengo también la acción de mi pareja y cuando él sale a las acciones y medios que prepara, yo me encargo de Samuel. En la medida de lo posible intento acudir a los medios que puedo. Nosotros llevamos acción fundamentalmente en la AVV de mi barrio. Que es un barrio obrero compuesto por gente muy sencilla y muy afectada por la crisis.



En mi ambiente natural, mi trabajo, me sitúo como una compañera que intenta ayudar y crear buen ambiente. Aunque sé que el año que viene no estaré en el mismo centro y no veré los frutos o no podré seguir ahondando en esas relaciones. El trabajar de interina limita mucho mi acción en este ambiente pues siempre estoy conociendo gente nueva, nuevas realidades y conflictos. Pero se hace lo que se puede.

En el último equipo estuvimos reflexionando sobre nuestra fe y llegamos a una serie de conclusiones o ideas que me ayudaron en cuanto a la oración personal, ya que llevaba un tiempo con dificultades para encontrar hechos o acciones por las que dar las gracias al Padre por la situación personal que estoy pasando, casa, familia y oposiciones. Como un bucle que se repite una y otra vez. Y como que es más fácil encontrar elementos por lo que celebrar en "la vida pública" que en "la vida privada" a la que me dedico ahora.

La primera idea es hacer oración para caer en las pequeñas cosas que nos hacen felices. Disfrutar del cuidado de los demás. Orar para que la vida no se pase sin agradecerla, sin saborearla.

La segunda idea es que hay que compartir la vida y la fe en el equipo

ya que eso nos enriquece a todos. Y la felicidad es doble y las penas son menos.

Y con esto termino mi rato de reflexión y oración para el día de la mujer trabajadora, me imagino que habrá un montón de cosas



que se me quedan atrás... las dejamos para otra ocasión.

Saludos.



SECRETARIADO DIOCESANO DE PASTORAL OBRERA DE CÓRDOBA

Viernes 6 de marzo de 2015 Celebración del

Día de la mujer trabajadora

- Mesa Redonda "Mujeres trabajadoras cristianas del Siglo 21" EXPERIENCIAS. Intervienen: Mª Isabel Herrera Navarrete (JOC).Mª Carmen Trujillo Campos (HOAC). Loli Pino Campos (ACO) a las 18,30 horas
- Eucaristía a las 20 horas
- Lugar de celebración: Parroquia Nuestra Señora de Fátima (B. de Fátima) C/ Arcos de la Frontera s/n